## Spiel ohne Grenzen Vol. III im Rhein-Erft-Kreis

Von Daniel Koenen

9. November 2023, 10:30

Jugendhilfe und Schule

Jugendsozialarbeit

Kathechese und Spiritualität

Offene Kinder- und Jugendarbeit

Territoriale und verbar

Am 28. Oktober fand ein spannendes Event statt, das Schüler\*innen aus insgesamt zehn weiterführenden Schulen im Rhein-Erft-Kreis zusammenbrachte. Beim "Spiel ohne Grenzen Vol. III" traten 100 Schüler\*innen gegeneinander an und stellten sich einem sportlichen Wettbewerb. Die Veranstaltung fand in der Sporthalle der Erich-Kästner-Realschule in Brühl statt und wurde in Kooperation mit der Kreissparkasse Köln und SPORTAG durchgeführt.

In einem knappen Wettkampf konnte sich das Gymnasium Frechen durchsetzen und den Wanderpokal mit nach Hause nehmen. Das Team "Die wilden 10" zeigte besonderen Einsatz und konnte nach einem spannenden Finale die Halle als Sieger verlassen.

Die Schüler\*innen verbrachten den Tag in gemischten Teams und traten in verschiedenen Spielen gegeneinander an. Das Besondere an diesem Tag war, dass nicht nur eine gemischte Mannschaft als Sieger hervorging, sondern auch eine Schule den begehrten Wanderpokal mit nach Hause nehmen konnte. Um diesen Pokal zu gewinnen, konnten die Schüler\*innen im Laufe des Tages Sterne sammeln, z.B. für Fairness, Teamgeist, Hilfsbereitschaft und ähnliche Eigenschaften. Beim "Spiel ohne Grenzen Vol. III" ging es nicht nur um den sportlichen Wettkampf, sondern auch um Gemeinschaftssinn und Teamgeist. Es war ein Tag voller Spaß und sportlichem Ehrgeiz, der sicher noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Aus Brühl nahmen die Erich-Kästner-Realschule, die Clemens-August-Schule und die Gesamtschule Brühl teil. Aus Hürth nahmen das Ernst-Mach-Gymnasium, die Friedrich-Ebert-Realschule und die GHS Kendenich teil. Aus Kerpen die Realschule Kerpen. Aus Pulheim die Gesamtschule Pulheim und aus Frechen das Gymnasium Frechen und die Hauptschule Herbertskaul.